



Tiraditos

LA APLANADORA GUINDA

- La aplanadora guinda en la Cámara de Diputados está más que aceitada. Y lo demostró de nuevo con la aprobación de la reforma a la Guardia Nacional que estará bajo el control de la Secretaría de la Defensa Nacional. Con tranquilidad y el apoyo de las bancadas del PVEM y PT obtuvieron las dos terceras partes de la votación para avalar la reforma constitucional. A la oposición, PAN y PRI, sólo le cedieron siete horas de debate y pataleo en el que señalaron la militarización de la agrupación y los riesgos de que se incrementen las violaciones a los derechos humanos. Retórica que poco sirvió a la hora de la votación.
-

EL RIESGO DE ARMAR A LOS JORNALEROS

- Contradictoria resulta, por decir lo menos, la iniciativa que presentó Morena para reformar la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos en la Cámara de Diputados. Por lo menos así lo dejó ver el legislador **Arturo Ávila Anaya**. Por un



lado, dice que busca controlar las armas de fuego y disminuir los homicidios; pero, por el otro, dota a los jornaleros de los permisos para la tenencia de armas con el objetivo de defender sus tierras de los grupos delictivos. Es decir que quieren que sean los propios productores quienes se enfrenten a los cárteles de la droga y demás grupos delictivos que los tienen asolados, como es el caso de los productores de limón, en Michoacán, o que, en Chiapas, los desplazados defiendan sus tierras para mantenerse en su lugar de origen. Alguien debería salir a explicar mejor la iniciativa.

SINALOA PIDE ALTO AL FUEGO

- Después de una semana de violencia, la sociedad en general del Estado de Sinaloa demandó al gobierno, federal, estatal, a la próxima titular del ejecutivo, así como a las fuerzas armadas un alto al fuego. Y lo hacen a ellos, porque, dicen, son los responsables de mantener la paz y tranquilidad. Precisa que no es un llamado a una confrontación abierta, pero sí a la recuperación de la normalidad que permita el libre tránsito por las calles, la apertura de negocios y la actividad comercial, así como el regreso a clases, entre muchas otras actividades.